



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Education Populaire

9, rue Dulcie September – 93400 Saint-Ouen

Tel: 01 40 12 09 12

Site web : www.mvtpaix.org – Courriel : national@mvtpaix.org

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Après le massacre de Saint-Étienne-du-Rouvray : être unis dans la solidarité et la fraternité

Le Mouvement de la Paix affirme sa solidarité, sa compassion avec toutes les personnes atteintes par l'odieux assassinat qui a eu lieu à Saint-Étienne-du-Rouvray.

Par-delà nos différences de convictions, d'appartenances ou de sensibilités philosophiques, religieuses, politiques, syndicales ou autres, notre indignation ne peut que nous conduire à affirmer encore plus notre unité et notre solidarité.

C'est autour des valeurs de liberté, d'égalité, de justice, de fraternité, de dignité et de paix que nous devons construire ensemble la résistance à la haine, à la violence au racisme, à la xénophobie.

C'est autour de ces valeurs que nous devons, dès à présent, et là où nous sommes, agir pour construire avec et au sein de la population et plus particulièrement de la jeunesse, une culture de la paix et de la non-violence.

Note : nos communiqués antérieurs peuvent être consultés sur notre site à l'adresse suivante : www.mvtpaix.org/wordpress/communiques/

À Saint-Ouen, le 28 juillet 2016

Le Mouvement de la Paix

Contact : Porte-parole du Mouvement de la Paix : Roland Nivet : 0685028714